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El 2 de julio más de oncel mil aspirantes a ocupar 
cargos en el Sistema Nacional de Residencias del 
Equipo de Salud rindieron el llamado examen 
único de manera simultánea en treinta sedes. En 

una convocatoria muy bien organizada, la ciudad de 
Buenos Aires los reunió en el Parque Olímpico de la Ju-
ventud y en el Correo Argentino de Barracas.
Con relación al año pasado, creció un 15% el número 
de inscriptos (Fuente: Ministerio de Salud de la Na-
ción). De los 11435 postulantes, 7109 son profesionales 
que rendirán el examen de medicina y concursarán por 
4657 cargos disponibles en todo el país.
Los resultados fueron publicados en la página oficial de 
residencias la semana del 15 de julio y los reclamos el 29 
y 30 de ese mes. 

Una esperanza para el sistema de salud
Desde la AMM estamos convencidos de que los resi-
dentes son una promesa no solo porque eligen a nues-
tro sistema de salud para formarse, lo cual nos obliga 
al resto de los profesionales a seguir capacitándonos y 
perfeccionar los servicios para poder brindarles lo me-
jor en esta etapa, sino también porque son los que el día 
de mañana van a ocupar cargos de planta y seguirán de-
fendiendo el sistema público de salud como lo hace-
mos nosotros hoy. Con su fuerza e ideas, inician no so-

EXAMEN ÚNICO

Bienvenida una nueva generación 
de colegas en nuestros hospitales
Más de once mil aspirantes a ocupar cargos de residentes rindieron examen el 2 de julio. 
Desde la AMM celebramos la incorporación de los jóvenes médicos y médicas. Su llegada 
es una oportunidad para transmitir de generación en generación los valores de nuestros 
hospitales, centros de salud y de la salud pública 

RESIDENCIAS. POSTULACIÓN 
EN ESPECIALIDADES BÁSICAS
Un informe publicado en Mundo Hospitalario en agos-
to de 2023 revelaba la baja postulación en muchas es-
pecialidades, principalmente en las llamadas básicas, y 
además, daba cuenta de la distribución de cargos que 
establecen las autoridades (ver www.medmun.org.
ar/14897-analisis-de-las-vacantes-para-formacion-
de-medicos-y-medicas-residentes-en-caba/). Esta ten-
dencia no se ha revertido en 2024. 

SUPLENCIAS DE GUARDIA UNA VEZ 
FINALIZADA LA RESIDENCIA
Recordamos que continúa vigente el acta paritaria 
06/22, que extiende la posibilidad de hacer suplencias 
de guardia rentadas una vez finalizada la residencia por 
el plazo de un año, y para todas las especialidades.
Consulta. Comisión de Residentes: 
residentesamm@medicos-municipales.org.ar
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lo su capacitación sino su trayectoria como integrantes 
del mundo médico. Son ellos los que dan esperanza para 
que la residencia, el mejor sistema que tenemos para 
formarnos, siga en pie y dé origen a nuevas generacio-
nes de especialistas que se integren y fortalezcan a la 
medicina. Por otra parte, su incorporación es una opor-
tunidad para transmitir de generación en generación los 
valores de nuestros hospitales, centros de salud y de la 
salud pública. 

FECHAS IMPORTANTES

Publicación de ODM: semana del 5 de agosto
Adjudicación: hasta el  23 de agosto
Ingreso a residencias: 2 de septiembre
Inscripción en SISA 1.ª  readjudicación: 17 y 18 de septiembre
Publicación de ODM 1.ª  readjudicación: 24 de septiembre
1.ª  readjudicación: 25, 26 y 27 de septiembre
Ingreso a residencias 1.ª  readjudicación: 1 de octubre
Inscripción en SISA 2.ª  readjudicación: 16 y 17 de octubre
Publicación de ODM 2.ª  readjudicación: 28 de octubre
2.ª readjudicación: 30 y 31 de octubre
Ingreso a residencias 2.ª readjudicación: 1 de noviembre

Por Meiji

    HUMOR     GREMIALES

“La residencia es el mejor sistema de 
formación médica que existe”

VIOLENCIA. PEDIDO DE REUNIÓN URGENTE
El 18 de julio en la Unidad 7 del Hospital de Niños se re-
gistró un grave hecho de violencia hacia los médicos y 
médicas. La AMM acompañó, asesoró y contuvo a los co-
legas afectados. Por otra parte, se realizó una denuncia 
penal. Ante la escalada de violencia y agresiones, solicita-
mos una reunión urgente a las autoridades del Gobierno 
de la Ciudad de Buenos Aires para abordar esta proble-
mática en busca de soluciones de forma inmediata.

SOLICITAMOS L A 
SUSPENSIÓN DEL 
147
Desde la AMM, pedimos a 
las autoridades del GCBA 
que se suspenda el sistema 
de turnos del 147 hasta que 
se transparente el mecanis-
mo, se garantice la accesibi-
lidad de los pacientes, que 
en la actualidad encuen-
tran serios obstáculos para 
obtener un turno, y se res-

peten las incumbencias del trabajo médico. 

NOTICIAS BREVES


